

Kirche in 1Live | 28.03.2019 floatend Uhr | Bettina Förster

Hat leider nicht gereicht

Sie üben und üben, sie kämpfen, sie überwinden sich. Aber Kampfgeist allein reicht nicht aus.

Jeden Donnerstagabend kommt irgendwann dieser berühmte Satz: "Es hat leider nicht gereicht. Ich habe heute leider kein Foto für dich". Das Mädels, das bei der Show "Germanys next topmodel" raus fliegt, reagiert oft sehr gefasst, bedankt sich bei Heidi Klum und startet nach der Show trotzdem eine Karriere.

Challenges gibt's natürlich auch im normalen Leben und so oft hört man: "Es reicht leider nicht!"

Ein Vorstellungsgespräch war erfolglos.
Die Noten reichen nicht fürs Abitur.
Das WG-Zimmer bekommt jemand anders.

Kein schönes Gefühl. Schließlich will man doch erfolgreich und perfekt sein. Wie soll ich mich noch toll finden, wenn meine Leistungen nicht gut genug sind, ich die anderen nicht von mir überzeugen kann?

Eine einfache Antwort darauf gibt es da nicht.

Aber ich bin davon überzeugt: Auch wenn meine Leistung in meiner Welt mal wieder nicht gereicht hat, glaube ich: Gott hat mich trotzdem lieb. Das macht mich nicht erfolgreicher, aber es hilft mir, wieder aufzustehen und nach einer Niederlage weiterzugehen.

Sprecher: Daniel Schneider